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HONORABLE AYUNTAMIENTO 

 

XXIV REUNION ORDINARIA DE CABILDO 

EN CHALCHIHUITES ZACATECAS DENTRO DE LAS INSTALACIONES DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL, 
EN LA SALA DE CABILDO,  SIENDO LAS  17  HORAS CON  11    MINUTOS DEL DÍA  8  DE  NOVIEMBRE 
DE 2012, SE REUNIERON LOS INTEGRANTES DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO 2010-2013 EN 

CUMPLIMIENTO CON EL ARTÍCULO # 41 DE LA LEY ORGÁNICA DEL MUNICIPIO, BAJO EL SIGUIENTE 
ORDEN DEL DÍA: 

1. LISTA DE ASISTENCIA. 
2. DECLARACIÓN DE QUÓRUM. 
3. NOMBRAMIENTO DEL  MODERADOR DE LA SESION 
4. APROBACION, RECHAZO O MODIFICACION DE ACTA ANTERIOR 
5. INFORME DE DIRECTORES 
6. ASUNTOS GENERALES 
7. CLAUSURA. 

 
PUNTO 1. LISTA DE ASISTENCIA: 

POR PARTE DEL SECRETARIO DE GOBIERNO MUNICIPAL, C. CARLOS CUEVAS RODRÍGUEZ SE 
PROCEDE A REALIZAR EL PASE DE LISTA DE ASISTENCIA, REGISTRÁNDOSE UN TOTAL DE  10           
DE 12   MIEMBROS QUE INTEGRAN EL HONORABLE AYUNTAMIENTO FALTANDO LOS SIGUIENTES  

SUSANA ANDRADE LIZARDO  REGIDORA DE DIF (JUSTIFICACION) 

CLAUDIA JANET SERRATO ANDRADE,  REGIDORA DE DESARROLLO ECONÓMICO 
 

PUNTO 2.- DECLARACIÓN DE QUÓRUM. 

SE DECLARA QUÓRUM CON LA ASISTENCIA DE LOS SIGUIENTES INTEGRANTES DEL H. 
AYUNTAMIENTO:   

ALFONSO ESTRADA HERNÁNDEZ,  PRESIDENTE MUNICIPAL  

DANIEL ARTURO ESPARZA LÓPEZ,  SÍNDICO MUNICIPAL 

JESÚS JAVIER GODOY CANALES REGIDOR DE OBRAS Y SERVICIOS  

MARÍA LUISA MIRANDA MIER  REGIDORA DE SALUD  

MODESTO ATILANO BARBOZA  REGIDOR DE DERECHOS HUMANOS 

LILIA CRISTINA MORENO CASTAÑEDA REGIDORA DE ECOLOGÍA  
MARÍA LUISA MIRANDA MIER   REGIDORA DE SALUD 

FRANCISCO PEDROZA PERALTA,  REGIDOR DE EDUCACIÓN, TURISMO Y CULTURA 
FRANCISCO JAVIER NAVA MIER  REGIDOR DE DESARROLLO RURAL 
RAYMUNDO ROSALES PÉREZ,   REGIDOR DE COMERCIO, PLAZAS Y MERCADOS 
CLAUDIA OLIVAS DUARTE  REGIDRA DE DEPORTES 

PUNTO 3.-  NOMBRAMIENTO DE UN MODERADOR DE LA SESION 

 
SE DETERMINA POR MAYORÍA CON 8 VOTOS A FAVOR QUE  EL REGIDOR FRANCISCO PEDROZA 
PERALTA, FUNJA COMO MODERADOR DE LA SESIÓN. 
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PUNTO 4.- APROBACION, RECHAZO O MODIFICACION DE ACTA ANTERIOR. 

 
SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO EL ACTA # XXIII DE LA REUNION 
ORDINARIA DE CABILDO, MISMA QUE ES ACEPTADA POR   MAYORÍA, CON 9 VOTOS A FAVOR Y UNA 
ABSTENCION, DEL REGIDOR FRANCISCO PEDROZA PERALA, EL CUAL MENSIONA QUE ES DEBIDO A 
QUE NO ASISTIO A LA REUNION. 
 
 PUNTO 5.- INFORME DE DIRECTORES CORRESPONDIENTE  A LOS MESES DE JULIO, AGOSTO Y 
SEPTIEMBRE. 
 
DESARROLLO ECONÓMICO Y SOCIAL 
ING. PEDRO MIRANDA MORALES 

SE RINDE EL PRESENTE INFORME AL H. AYUNTAMIENTO PARA SU CORRESPONDIENTE REVISIÓN, 
SEGÚN LO DISPUESTO EN LA LEY ORGÁNICA DEL MUNICIPIO DEL ESTADO DE ZACATECAS Y 
DEMÁS ORDENAMIENTOS APLICABLES. PROCEDENTE DE LAS FACULTADES DELEGADAS A LA 
DIRECCIÓN DE DESARROLLO ECONÓMICO Y SOCIAL, EL EQUIPO DE FUNCIONARIOS DESIGNADO 
PARA CUMPLIR CON TALES OBJETIVOS SE HA DADO A LA MISIÓN DE GESTIONAR Y APLICAR 
RECURSOS, MEDIANTE LA EJECUCIÓN DE PROGRAMAS QUE CUBRAN LAS NECESIDADES 
PRIORITARIAS DE LA POBLACIÓN Y ASÍ, ALCANZAR LAS METAS PROPUESTAS PARA PODER 
OFRECER A LOS HABITANTES DEL MUNICIPIO UN ADECUADO SERVICIO. 

 
COORDINACIÓN DE PROGRAMAS PARA MEJORAMIENTO DE VIVIENDA Y ENLACE CON COPROVI 
MEJORAMIENTO DE VIVIENDA: 

EN EL MES CORRESPONDIENTE A SEPTIEMBRE, SE LOGRO GESTIONAR Y ADQUIRIR CON MARIANA 
TRINITARIA LA COMPRA DEL MATERIAL SIGUIENTE: 

 27 TONELADAS DE CEMENTO  

 9 TONELADAS DE MORTERO 

 

POR EL MOMENTO HA DISMINUIDO LA DEMANDA. EL MATERIAL SE LES ENTREGA A SUS 
BENEFICIARIOS UN MES DESPUÉS DE HABERLO SOLICITADO. 
EN ESTE MISMO MES SE REALIZARON VISITAS A DIFERENTES COMUNIDADES PARA LA 
VERIFICACIÓN DE LAS ESTUFAS ECOLÓGICAS ENTREGADAS, POR LO QUE SE TOMARON FOTOS DE 
SU COLOCACIÓN TENIENDO RESPUESTA FAVORABLE DE SUS BENEFICIARIOS. 
 
EN LO CORRESPONDIENTE AL MES DE  OCTUBRE, SE CAPTURAN DOCUMENTOS PARA LA NUEVA 
COMPRA CON MARIANA TRINITARIA MENCIONAMOS QUE ESTA ORGANIZACIÓN NOS HACE LA 
OBSERVACIÓN, QUE A PARTIR DEL LUNES 12 DEL PRESENTE MES, SE TIENE UN INCREMENTO EN 
EL COSTO DEL CEMENTO POR $300.00  POR TONELADA Y EL MORTERO COSTARÁ $100.00 PESOS 
MÁS POR TONELADA.  ESTO SE DEBE A QUE LOS COSTOS QUE PROVEEDOR CEMEX A LA 
FUNDACION.   
 
 
COORDINACIÓN DE PROGRAMAS DE DESARROLLO RURAL, AGRICULTURA Y ENLACE CON 
SEMARNAT Y CONAFOR 

EN LOS MESES DE SEPTIEMBRE Y  OCTUBRE DEL PRESENTE AÑO,  SE HA ESTADO  INSISTIENDO 
ANTE LA SECRETARÍA DE DESARROLLO AGROPECUARIO PARA LA LIBERACIÓN DE LOS  RECURSOS 
PENDIENTES DE ENTREGAR A PRODUCTORES INSCRITOS EN EL  PROGRAMA DE APOYO A LA 
INVERSIÓN  EN  EQUIPAMIENTO  E  INFRAESTRUCTURA 2011. 
SE COORDINO EL DEPARTAMENTO DE DESARROLLO RURAL CON EL ENLACE DE SAGARPA Y LA 
ASOCIACIÓN GANADERA  LOCAL,  PARA CONVOCAR Y DAR A CONOCER A LOS PRODUCTORES DEL 
MUNICIPIO LOS APOYOS DEL PROGRAMA DE IMPLEMENTOS  FORRAJEROS, ESTABLECIENDO PARA 
TAL EFECTO UNA VENTANILLA EN SAGARPA DEL 28 DE SEPTIEMBRE AL  05 DE OCTUBRE DEL 
PRESENTE AÑO.  
SE PARTICIPÓ EL DÍA 09 DE OCTUBRE EN LA CAPACITACIÓN PARA LA CONSTRUCCIÓN Y MANEJO 
DE VIVEROS MUNICIPALES, QUE FUE CONVOCADA POR LA COMISIÓN NACIONAL DE ÁREAS 
NATURALES PROTEGIDAS EN  LAS INSTALACIONES DE LA PRESIDENCIA  MUNICIPAL DE JIMÉNEZ 
DEL TEUL. 
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SE ACUDIÓ EL 10 DE OCTUBRE DEL PRESENTE EN REPRESENTACIÓN DEL SR. PRESIDENTE 
MUNICIPAL A LA NOVENA REUNIÓN MICROREGIONAL SOBRE LA CONSERVACIÓN DE ÁREAS 
NATURALES PROTEGIDAS, MISMO QUE SE REALIZO EN LAS INSTALACIONES DE LA PRESIDENCIA 
MUNICIPAL DE MONTE ESCOBEDO. 
DOTACIÓN DE AGUA.-  SE CONTINÚA SUMINISTRANDO AGUA A LOS PRODUCTORES Y CIUDADANÍA 
EN GENERAL  QUE ASÍ LO ESTÉ REQUIRIENDO, DE IGUAL MANERA SE LE ESTÁ AUXILIANDO A LA 
DIRECCIÓN DE OBRAS PÚBLICAS, CUANDO PRECISA DE ESTE SERVICIO. 

 
 
COORDINACIÓN Y ENLACE DE OPORTUNIDADES, 70 Y MAS 
Y GESTION PARA SEGURO POPULAR 

EN ESTE PERIODO QUE SE INFORMA, SE LE HA SEGUIDO DANDO CONTINUIDAD A LOS 

PROGRAMAS DE GOBIERNO FEDERAL, OPERADOS Y COORDINADOS  POR EL DEPARTAMENTO DE 

DESARROLLO ECONÓMICO Y SOCIAL, LOS PROGRAMAS DE 70 Y MAS Y OPORTUNIDADES. 

EN EL PROGRAMA DE OPORTUNIDADES SE HAN ESTADO RECIBIENDO LOS AVISOS DE ASISTENCIA 

PARA QUE POR MEDIO DE DICHOS AVISOS LES LLEGUE EL APOYO DE BECAS A LOS ALUMNOS, 

ESTE APOYO DE BECA ES PARA QUE OBTENGAN MATERIAL DIDÁCTICO Y UNIFORMES YA QUE 

DICHO APOYO ES PARA ALUMNOS DE PRIMARIA, SECUNDARIA, Y PREPARATORIA, EN ESTE SICLO 

ESCOLAR SE REALIZO UN CAMBIO PARA EL APOYO DE BECA DE PRIMARIA AHORA EL APOYO SE 

LES OTORGA DESDE PRIMERO DE PRIMARIA, YA QUE ANTERIORMENTE ERA DESDE TERCERO. 

EL DÍA 20 DE SEPTIEMBRE DEL AÑO EN CURSO SE LES OTORGO EL APOYO MONETARIO A TODAS 

LAS PERSONAS BENEFICIADAS CON EL PROGRAMA DE OPORTUNIDADES, SOLAMENTE PARA LA 

CABECERA Y ALGUNAS DE SUS COMUNIDADES. 

TAMBIÉN EL DÍA 12 DE OCTUBRE HUBO ENTREGA DE APOYO DE DICHO PROGRAMA PARA EL 

RESTO DE LAS LOCALIDADES. 

ADEMÁS EL DÍA 22 DE OCTUBRE SE INCORPORARON AL PROGRAMA DE OPORTUNIDADES 08 

FAMILIAS, ESTO CON EL FIN DE SEGUIR AMPLIANDO ESTE PROGRAMA. 

LOS DÍAS 02 Y 03 DE OCTUBRE SE HIZO LA ENTREGA DE APOYO ECONÓMICO A LOS ADULTOS 

MAYORES DE ESTA CABECERA MUNICIPAL Y LAS LOCALIDADES, TAMBIÉN EN ESTA ENTREGA 

HUBO AFILIACIONES A ESTE PROGRAMA. 

 

DESARROLLO ECONOMICO Y SOCIAL 
PROGRAMAS FEDERALES: 

SE CONCLUYÓ SATISFACTORIAMENTE CON LA ENTREGA FINAL DE OBRAS A LA AUDITORIA 
SUPERIOR DE LA FEDERACIÓN, CORRESPONDIENTE EJERCICIO FISCAL 2011, POR LO QUE SE 
INTEGRÓ LA DEBIDA DOCUMENTACIÓN DE TODAS Y CADA UNA DE LAS OBRAS EJECUTADAS 
DURANTE EL EJERCICIO 2011. 

EN RELACIÓN A LAS OBRAS PROGRAMADAS EN ESTA DIRECCIÓN, SE COMPLETÓ LA COMPOSICIÓN 

DE LOS EXPEDIENTES TÉCNICOS, ASÍ COMO LA ELABORACIÓN DE LAS PROPUESTAS DE 

INVERSIÓN DE OBRAS PARA EL PRESENTE EJERCICIO 2012, POR LO QUE SE ESTÁ PROCEDIENDO 

A SU EJECUCIÓN. 

SE ENTREGÓ EL REPORTE DE AVANCE FÍSICO-FINANCIERO DE EJERCICIO FISCAL 2012 

CORRESPONDIENTE A LOS MESES DE SEPTIEMBRE Y OCTUBRE, PARA SU RESPECTIVO ENVÍO 

ANTE LA AUDITORIA SUPERIOR DEL ESTADO. 

SE PROCEDE A ELABORAR LA ÚLTIMA PROPUESTA DE OBRAS DEL PRESENTE EJERCICIO 2012. 

SE CONTINÚA CON LA EJECUCIÓN DE LAS OBRAS AUTORIZADAS EN LA PROPUESTA DE OBRAS 

DEL EJERCICIO 2012, LA CUAL CONTEMPLA LA SIGUIENTE RELACIÓN DE OBRAS: 

 

OBRA         LOCALIDAD   INVERSIONES                 

01 AGUA POTABLE   
01 SISTEMA DE AGUA POTABLE:   
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AMPLIACION DE LA RED DE AGUA POTABLE EN CALLE 1a NORTE CHALCHIHUITES 17,878.00 

AMPLIACION DE LA RED DE AGUA POTABLE EN CALLE DELICIAS JOSÉ MA. 
MORELOS 

88,585.00 

AMPLIACION DE LA RED DE AGUA POTABLE EN CALLE PROL. EL OLVIDO JOSÉ MA. 
MORELOS 

54,360.00 

AMPLIACION DE LA RED DE AGUA POTABLE EN CALLE MORELOS EL PUEBLITO 24,740.00 

AMPLIACION DE LA RED DE AGUA POTABLE EN CALLE JARDIN DE NIÑOS EL HORMIGUERO 117,058.00 

AMPLIACION DE LA RED DE AGUA POTABLE EN CALLE DEL RÍO EL HORMIGUERO 113,641.00 

AMPLIACION DE LA RED DE AGUA POTABLE EN CALLE PRINCIPAL SANTA RITA 50,195.00 

AMPLIACION DE LA RED DE AGUA POTABLE EN CALLES ESCRITORIO Y VTE. GUERRERO LÁZARO 
CÁRDENAS 

40,536.00 

AMPLIACION DE LA RED DE AGUA POTABLE EN CALLE PRINCIPAL LA PURISIMA 28,013.00 

05 1.5 BOMBAS Y EQUIPO:   
COLOCACIÓN DE BOMBA PARA POZO DE AGUA POTABLE CHALCHIHUITES 352,640.00 

COLOCACIÓN DE BOMBA PARA POZO DE AGUA POTABLE EL DURAZNO 56,515.00 

COLOCACIÓN DE BOMBA PARA POZO DE AGUA POTABLE LAS CULECAS 33,930.00 

 SUMA: 978,091.00 

03 DRENAJE Y LETRINAS   

09 RED DE DRENAJE SANITARIO:   

CONSTRUCCIÓN DE LA RED DE DRENAJE SANITARIO ESTACIÓN 
CANUTILLO 

449,917.00 

AMPLIACIÓN DE LA RED DE DRENAJE SANITARIO EN CALLE CONCORDIA CHALCHIHUITES 69,426.00 

AMPLIACIÓN DE LA RED DE DRENAJE SANITARIO EN CALLE SAN MIGUEL CHALCHIHUITES 38,277.00 

AMPLIACIÓN DE LA RED DE DRENAJE SANITARIO EN COL. EJIDAL CHALCHIHUITES 47,371.00 

AMPLIACIÓN DE LA RED DE DRENAJE SANITARIO EN CALLE DEL DEPOSITO CHALCHIHUITES 45,557.00 

AMPLIACIÓN DE LA RED DE DRENAJE SANITARIO EN CALLE JUAN ESCUTIA CHALCHIHUITES 73,605.00 

AMPLIACIÓN DE LA RED DE DRENAJE SANITARIO EN SANTA ROSA RASTRO MUNICIPAL CHALCHIHUITES 248,574.00 

AMPLIACIÓN DE LA RED DE DRENAJE SANITARIO EN CALLE HIDALGO JOSÉ MA. 
MORELOS 

89,540.00 

AMPLIACIÓN DE LA RED DE DRENAJE SANITARIO EN C. ZARAGOZA, EL OLVIDO Y ESQ. CON 
ZARAGOZA 

JOSÉ MA. 
MORELOS 

261,177.00 

AMPLIACIÓN DE LA RED DE DRENAJE SANITARIO EN CALLE NUEVA JOSÉ MA. 
MORELOS 

207,624.00 

AMPLIACIÓN DE LA RED DE DRENAJE SANITARIO EN CALLE JARDIN DE NIÑOS EL HORMIGUERO 216,365.00 

AMPLIACIÓN DE LA RED DE DRENAJE SANITARIO EN CALLE ZARAGOZA EL TEJÓN 48,721.00 

AMPLIACIÓN DE LA RED DE DRENAJE SANITARIO EN CALLE PEDRO RUIZ HIDALGO DEL 
MANTO 

38,308.00 

AMPLIACIÓN DE LA RED DE DRENAJE SANITARIO EN CALLE GPE. VICTORIA SAN A. DE 
GUADALUPE 

35,310.00 

AMPLIACION DE LA RED DE DRENAJE SANITARIO HIDALGO DEL 
MANTO 

313,605.00 

11 FOSA SÉPTICA:   

CONSTRUCCIÓN DE FOSA DE OXIDACIÓN PARA SISTEMA DE ALCANTARILLADO HIDALGO DEL 
MANTO 

175,650.00 

CONSTRUCCIÓN DE FOSA DE OXIDACIÓN PARA SISTEMA DE ALCANTARILLADO ESTACIÓN 
CANUTILLO 

175,650.00 

04 URBANIZACIÓN MUNICIPAL   

11 CALLES Y CAMINOS:   

APORTACION PARA LA PAVIMENTACIÓN DE CALLES, MEJORAMIENTO URBANO CONVENO CON 
SECOP PROGRAMA PESO X PESO  

CHALCHIHUITES 409,200.00 

PAVIMENTACIÓN CON CONCRETO HIDRÁULICO EN CALLES DE LA CRUZ Y PROL. PEÑITA CHALCHIHUITES 526,612.00 

PAVIMENTACIÓN CON CONCRETO HIDRÁULICO EN CALLES OCAMPO Y GÓMEZ FARÍAS CHALCHIHUITES 487,186.00 

PAVIMENTACIÓN CON CONCRETO HIDRÁULICO EN CALLE 1a NORTE B. CONCORDIA 
 

CHALCHIHUITES 397,499.00 

PAVIMENTACIÓN CON CONCRETO HIDRÁULICO EN CALLE DEL DEPÓSITO B. ALTAMIRA 
 

CHALCHIHUITES 318,398.00 

REHABILITACIÓN DE PAVIMENTO CON CONCRETO HIDRÁULICO EN CALLE HIDALGO JOSÉ MA. 
MORELOS 

353,206.00 

PAVIMENTACIÓN CON CONCRETO HIDRÁULICO EN CALLES ZARAGOZA Y ALDAMA GUALTERIO 514,457.00 

PAVIMENTACIÓN CON CONCRETO HIDRÁULICO EN CALLE LA PALMA HIDALGO DEL 
MANTO 

380,931.00 

PAVIMENTACIÓN CON CONCRETO HIDRÁULICO EN CALLES STA. CRUZ Y PRAL. OJO DE A. DEL 281,448.00 



P á g i n a  | 55 

 

 

 

HONORABLE AYUNTAMIENTO 

MANTO 

PAVIMENTACIÓN CON CONCRETO HIDRÁULICO EN CALLE 20 DE NOVIEMBRE EL PUEBLITO 369,791.00 

PAVIMENTACIÓN CON CONCRETO HIDRÁULICO EN CAMINO RURAL LA FLORIDA 414,175.00 

PAVIMENTACIÓN CON CONCRETO HIDRÁULICO EN CALLE DE ACCESO A LA CAPILLA SAN J. DE 
BUENAVISTA 

395,727.00 

PAVIMENTACIÓN CON CONCRETO HIDRÁULICO EN CALLE 5 DE MAYO SAN J. DE 
BUENAVISTA 

61,086.00 

PAVIMENTACIÓN CON CONCRETO HIDRÁULICO EN CALLE GPE. VICTORIA SAN A. DE 
GUADALUPE 

175,040.00 

PAVIMENTACIÓN CON CONCRETO HIDRÁULICO EN CALLE LAS AMERICAS SAN A. DE 
GUADALUPE 

366,927.00 

REHAB. DE PAVIM. CON CONCRETO HIDRÁULICO EN CALLE HIDALGO 1a SECC. (PESOXPESO) CHALCHIHUITES 698,892.00 

PAVIMENTACIÓN CON CONCRETO HIDRÁULICO EN CALLE LAS FLORES (PESOXPESO) JOSÉ MA. 
MORELOS 

378,195.00 

PAVIMENTACIÓN CON CONCRETO HIDRÁULICO EN CALLE PRINCIPAL (PESOXPESO) MORELIA DEL A. 
ZARCA 

211,893.00 

REHAB. DE PAVIM. CON CONCRETO HIDRÁULICO EN CALLE 8 DE DICIEMBRE (PESOXPESO) LA PURISIMA 304,511.00 

PAVIMENTACIÓN CON CONCRETO HIDRÁULICO EN CALLE ACCESO A EL REFUGIO (PESOXPESO) RANCHO 
COLORADO 

171,406.00 

PAVIMENTACIÓN CON CONCRETO HIDRÁULICO EN CALLE ACCESO A R. EL CURA (PESOXPESO) RANCHO EL 
CURA 

236,193.00 

07 INFRAEASTRUCTURA BÁSICA EDUCATIVA   

40 OTROS:   

APORTACIÓN AL PROGRAMA ESCUELAS DE CALIDAD (JARDIN DE NIÑOS EL PÍPILA) CHALCHIHUITES 50,000.00 

APORTACIÓN AL PROGRAMA ESCUELAS DE CALIDAD (ESCUELA DE EDUCACION ESPECIAL 
"FRIDA KAHLO") 

CHALCHIHUITES 35,000.00 

APORTACIÓN AL PROGRAMA ESCUELAS DE CALIDAD (JARDIN DE NIÑOS FERNANDO 
VILLALPANDO) 

JOSÉ MA. 
MORELOS 

50,000.00 

11 GASTOS INDIRECTOS   

40 OTROS:   

SUPERVISION Y APOYO A EL RAMO 33 FONDO III Y FONDO IV CHALCHIHUITES 81,856.00 

PAGO DE COMBUSTIBLE CHALCHIHUITES 60,000.00 

PAGO DE VIATICOS CHALCHIHUITES 50,000.00 

PAGO A PERSONAL POR TRABAJOS EXTRAORDINARIOS CHALCHIHUITES 50,000.00 

SUMINISTRO DE MATERIAL  DE OFICINA (PAPELERIA) CHALCHIHUITES 30,996.00 

 

POR LO ANTERIORMENTE EXPUESTO Y CONFORME A LAS FACULTADES DELEGADAS A ESTA 

DIRECCIÓN, SE HA PROCURADO DAR A CONOCER LA CONTINUIDAD Y EL AVANCE OBTENIDO DE 

TODOS Y CADA UNO DE LOS PROYECTOS PROMOVIDOS E INFORMAR CON ELLO DE MANERA 

DETALLADA A ESE H. AYUNTAMIENTO, CON EL OBJETO QUE SE CONTINÚE CON LA GESTIÓN DE 

TODA CLASE DE RECURSOS PARA EL BENEFICIO DEL MUNICIPIO Y EL ALCANCE DE LAS METAS 

PROPUESTAS. 

SIENDO LAS 17 HORAS CON 21 MINUTOS SE INTEGRA A LA SESION DE CABILDO LA REGIDORA 
CLAUDIA JANET SERRATO ANDRADE. 
 

OBAS Y SERVICIOS PUBLICOS MUNICIPALES 

ING. BENJAMIN FLORES LUEVANOS 

POR ESTE MEDIO ME PERMITO SALUDAR A LOS MIEMBROS DEL HONORABLE 

AYUNTAMIENTO 2010-2013 Y EN APEGO A LA NORMATIVIDAD ME PRESENTO ANTE 

USTEDES PARA INFORMAR SOBRE LAS ACTIVIDADES MAS RELEVANTES QUE EN EL 

DEPARTAMENTO DE OBRAS Y SERVICIOS PÚBLICOS A MI CARGO SE REALIZARON EN 

LOS MESES DE SEPTIEMBRE Y OCTUBRE DEL PRESENTE Y QUE SON LOS SIGUIENTES: 

 

INFRAESTRUCTURA       
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        OBRA 
                    
COMUNIDAD 

                 
MONTO 

          
AVANCE 

REHAB. DE CONCR. HIDRÁULICO C. HIDALGO 
CABECERA 
MUNICIPAL 

325,073.00 95% 

PAV. CON CONCR. HIDRÁULICO C. LAS FLORES 
JOSÉ MA. 
MORELOS 

109,030.00 80% 

PAV. CON CONCR. HIDRÁULICO C. PRINCIPAL 
MORELIA DEL A. 
ZARCA 

60,160.00 100% 

PAV. CON CONCR. HIDRÁULICO C. LAS AMÉRICAS 
SN  ANTONIO 
DE GPE. 

104,064.00 100% 

CONSTRUCCIÓN SANITARIOS SALÓN COMUNAL LA PURÍSIMA 47,185.00 100% 

CONSTRUCCIÓN SANITARIOS SALÓN COMUNAL B. FÁTIMA 38,940.00 95% 

TECHUMBRE A BASE DE MONTEN Y LÁMINA (SALON 
COMUNAL) 

QUEBRADILLA 22,000.00 70% 

REHAB. DE CONCR. HIDRÁULICO C. 8 DE DIC. LA PURÍSIMA  139,403.00 10% 

ADQ. CAMIONETA NUEVA EQUIPADA SEGURIDAD 
PÚBLICA PESO A PESO CON GOB. DEL EDO. 

CABECERA 
MPAL. 

123,235.00 100% 

REPARACIÓN DE CAMIÓN DIESEL RECOLECTOR DE 
BASURA. 

CABECERA 
MPAL. 

42,000.00 80% 

 

 
OBRAS GESTIONADAS A CARGO DE LA S.C.T. 

A) PAVIMENTACIÓN DE CARPETA ASFÁLTICA CARRETERA CANUTILLO – GONZÁLEZ ORTEGA 
5.5 KMS., OBRA AL 95% FALTANDO SOLO PINTURA Y SEÑALIZACIÓN. 

 
B) PAVIMENTACIÓN DE CARPETA ASFÁLTICA CARRETERA CHALCHIHUITES – SAN JOSÉ DE 

BUENAVISTA KM. 2+000 AL 4+200 CON AVANCE DEL 95% AL IGUAL QUE LA ANTERIOR. 
 

C) INFORMO A ESTE H. CABILDO QUE SE CONTINUO CON LA GESTIÓN DE ESTA CARRETERA 
DEL KM 4+200 AL 6+050 Y 3.7 KMS., DE SAN JOSÉ DE BUENAVISTA – LA AURORA 
ENCONTRÁNDOSE EN STATUS ANTE LA S.C.T. DE CONTINUACIÓN Y EL MUNICIPIO ESTA 
ELABORANDO EL PROYECTO GEOMÉTRICO CON RECURSOS DE FONDO III DE 4.75 KMS., 
PARA LA EJECUCIÓN DE ESTA OBRA EN EL 2013. 

 
MAQUINARIA MUNICIPAL 

CON EXCEDENTES DE LOS INGRESOS DE MAQUINARIA MUNICIPAL SE REPARARON Y ESTÁN EN 

FUNCIÓN LAS CAMIONETAS RAM BLANCA 4 X 4, RAM NEGRA Y RAM DE PLATAFORMA BLANCA, SE 

LE DIO MANTENIMIENTO A LOS SIGUIENTES CAMINOS: 

 
 RASTRILLEO Y MANTENIMIENTO DEL CAMINO RANCHO COLORADO – PILITAS 4.2 KMS. 

 

 RASTRILLEO Y REHABILITACIÓN DE CAMINO SOLEDAD DE PIEDRA A LAS MARINAS 1.7 KMS. 
 

 DOS CAMINOS DE ACCESO A EL PINO. 
 

 RASTRILLEO Y PERFILAMIENTO DE CAMINO DEL VERGEL A BOCAS FALTANDO SOLO 
APLICACIÓN DE REVESTIMIENTO. 
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 ABASTECIMIENTO DE AGUA A OBRAS Y COMUNIDADES COMO LA MAGDALENA, CANOAS Y 
LAGUNA DE TORTUGAS DE FORMA PERIÓDICA. 
 

 ADEMÁS DEL SUMINISTRO DE MATERIALES PÉTREOS Y NIVELACIÓN PARA 
PAVIMENTACIÓN DE CALLES EN: 

 
 BARRIO PEÑITA 
 OJO DE AGUA 
 LA FLORIDA 
 JOSÉ MA. MORELOS 
 SAN JOSÉ DE BUENAVISTA 
 CALLE HIDALGO CABECERA MUNICIPAL 
 EL PUEBLITO 
 GUALTERIO 
 OBRAS DEL PROGRAMA PESO POR PESO Y DE FONDO III. 

 
OBRAS Y SERVICIOS PUBLICOS 

CONSTRUCCIÓN DE 220 MTS., DE LÍNEA DE DRENAJE PARA LA CONEXIÓN DE RED A LA PLANTA DE 

AGUAS RESIDUALES EN BARRIO JALISCO, LOS MATERIALES SON APORTADOS POR LA COMPAÑÍA 

MINERA FIRST MAJESTIC Y MANO DE OBRA MUNICIPAL, SE PREVÉ LA PUESTA EN MARCHA ANTES 

DE QUE TERMINE EL PRESENTE AÑO. 

 
SE CONTINUÓ CON LA REHABILITACIÓN DE LIENZOS CON COLOCACIÓN DE POSTES Y 
ALAMBRADOS EN LA CARRETERA CHALCHIHUITES – SAN JOSÉ DE BUENAVISTA. SE APLICARON 
630 POSTES A LA FECHA FALTANDO APROXIMADAMENTE 240 PARA SU TERMINACIÓN ESTOS 
POSTES COMPRADOS CON RECURSOS DE INGRESOS DE MAQUINARIA MUNICIPAL. 
 
SE ESTÁN COLOCANDO LIENZOS CON POSTES Y ALAMBRADO EN LA CARRETERA CANUTILLO – 
GONZÁLEZ ORTEGA CON APORTACIÓN DE MATERIALES (POSTES Y ALAMBRE) A TRAVÉS DE LA 
CENTRAL CAMPESINA Y MANO DE OBRA MUNICIPAL. 
 
SE HIZO LIMPIEZA INTERIOR DE PANTEÓN MUNICIPAL PREVIO AL 02 DE NOVIEMBRE. 
 
SE CONTINUÓ CON LOS SERVICIOS NORMALES DE MANTENIMIENTO DE DRENAJE, ALUMBRADO, 
EDIFICIOS PÚBLICOS, ETC., DE ACUERDO A LA DISPONIBILIDAD DE LOS RECURSOS ECONÓMICOS. 
 

CONTINUANDO CON EL USO DE LA VOZ, EL DIRECTOR DE OBRAS Y SERVICIOS PÚBLICOS 
MUNICIPALES PONE A CONSIDERACIÓN DEL H. AYUNTAMIENTO LOS SIGUIENTES INFORMES, CON 
EL FIN DE QUE LE SEAN AUTORIZADOS: 

 INFORME DE OBRA PÚBLICA DEL MES DE SEPTIEMBRE DE 2012  POR UN MONTO 
TOTAL DE $    71,763.53 

 
 

 INFORME DE MAQUINARIA DEL MES DE SEPTIEMBRE DE  2012 POR UN MONTO 
TOTAL DE $    67,001.55 

 
ASI MISMO AGRADECE LA OPORTUNIDAD QUE LE BRINDO EL AYUNTAMIENTO PARA OCUPAR EL 
CARGO DE DIRECTOR DE OBRAS Y SERVICIOS PÚBLICOS MUNICIPALES, ANUNCIA SU RETIRO 
VOLUNTARIO A PARTIR DEL MES DE ENERO DE 2013; ACLARA QUE LA FINALIDAD DE PERMANECER 
EN EL CARGO  HASTA EL MES DE DICIEMBRE DE 2012, EN CON EL FIN DE PODER ENTREGAR DE 
BUENA FORMA. 
 

DEPORTES 

HECTOR PEREZ SANCHEZ 
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SEMIFINALES Y GRAN FINAL SABADO 15 DE SEPTIEMBRE 

DESPUÉS DE LA DURACIÓN DE CUATRO MESES SE REALIZO LA SEMIFINAL Y LA GRAN FINAL  DE 

ESTE TORNEO A NIVEL SECUNDARIA  CON TRES EQUIPOS SEMIFINALISTAS, EN EL  PRIMER JUEGO 

SE ENFRENTO  SUPERIOR CONTRA GALLOS;  SALIENDO  CON LA VICTORIA EL EQUIPO. 

EN EL SEGUNDO GRAN ENCUENTRO POR LA GRAN FINAL,  SUPERIOR ENFRENTO A BRONCOS, 
CORONARSE CAMPEÓN POR SEGUNDO AÑO CONSECUTIVO Y OBTENIENDO  EL BICAMPEONATO, 
SE PREMIO AL GOLEADOR DEL TORNEO  AL JOVEN JOSÉ MANUEL RAMÍREZ CAMPA, Y AL 
SUBCAMPEÓN JUAN PABLO LÓPEZ, ADEMÁS   SE PREMIO A LOS EQUIPOS DE PRIMERO, SEGUNDO, 
Y TERCER LUGAR  CON TROFEOS;  AGRADECIENDO DE ANTE MANO A LA COMPAÑÍA MINERA 
MINCO POR SU VALIOSA  APORTACIÓN PARA LA PREMIACIÓN COMO  ADEMÁS DEL   CIUDADANO 
FEDERICO SIFUENTES LA APORTACIÓN DE TROFEOS PARA  LA CLAUSURA. 

 

CUADRANGULAR  DE FUT- BOL SOCCER 

EL DOMINGO 16 DE SEPTIEMBRE, EN EL MARCO DE LOS FESTEJOS DE UN ANIVERSARIO MAS DE 

NUESTRA INDEPENDENCIA, SE REALIZO UN CUADRANGULAR EN EL CAMPO ÁNGEL GONZALO 

PÉREZ PARTICIPANDO RANCHO DEL CURA, JALISCO,  CONCORDIA, Y PIEDRAS AZULES, 

RESULTANDO CAMPEÓN EL EQUIPO JALISCO, SEGUNDO LUGAR R. CURA Y TERCER LUGAR 

PIEDRAS AZULES.  PREMIANDO  CON TROFEO A CADA EQUIPO. 

 

VOLIBOL MIXTO 

SE REALIZO UNOS ENCUENTROS DE VOLIBOL CANCHA DE LA ESCUELA JUSTO SIERRA 

PARTICIPANDO CUATRO EQUIPOS: LOS MAL AMAOS, PANTERAS, EL ROBLE  Y PEQUEÑOS 

GIGANTES. EL CAMPEÓN FUE EL EQUIPO DE LOS MAL AMAOS Y EL SEGUNDO LUGAR LOS 

PANTERAS. 

 
BEISBOL LUNES 15 DE OCTUBRE DEL 2012 

DURANTE EL MARCO DE LOS FESTEJOS DEL 456 ANIVERSARIO DE LA FUNDACIÓN DE 

CHALCHIHUITES  SE REALIZO UN GRAN ENCUENTRO EN EL PARQUE EL HUNDIDO, CONTANDO CON 

LA PRESENCIA DEL INSTITUTO TECNOLÓGICO DE LA CIUDAD DE DURANGO QUE SE ENFRENTO A  

LA  SELECCIÓN DE CHALCHIHUITES ZAC.  

MANIFIESTA QUE LA FIRST MAJESTIC ESTA EN LA MEJOR DISPOSICIÓN  PARA PARTICIPAR EN UN 
TORNEO DEL 20 DE NOVIEMBRE Y SE COMPROMETEN A DAR UNIFORMES, Y MATERIAL 
DEPORTIVO, Y QUE EN LUGAR DE GASTAR DINERO EN TRAER EQUIPO DE FUERA, LA FIRST 
MAJESTIC APOYAR EN LA REHABILITACIÓN DEL CAMPO LA PEÑITA Y MATERIAL DEPORTIVO. 
ADEMÁS  QUE LA COMPAÑÍA MINCO, LE PUEDE APOYAR CON DIESE, AUNQUE SE ESTA VIENDO LAS 
POSIBILIDADES DE QUE LA APORTACIÓN SEA EN EFECTIVO. 

 

COORDINADORA DE BIBLIOTECAS 

LIC. CONSUELO REVELES VIDALES 

HONORABLE CABILDO,  BUENAS TARDES. 

Mes de septiembre. 

SE LLEVARON A CABO LAS ACTIVIDADES QUE CADA UNA DE LAS BIBLIOTECAS  MARCA COMO 
PLANEACIÓN DENTRO DE SUS PROGRAMAS Y QUE  SEMANA A SEMANA REALIZAN, SE REALIZARON 
ACTIVIDADES TALES COMO: 

LA VERBENA  DE OTOÑO, CON EL TEMA “DE AQUÍ SOY”. EN ESTA ACTIVIDAD SE MOSTRARON  
FOTOGRAFÍAS ANTIGUAS Y RECIENTES DE LA COMUNIDAD DE GUALTERIO. LA BIBLIOTECA DE 
HIDALGO DEL MANTO, HIZO NARRATIVAS PROPIAS A SU COMUNIDAD;  LA BIBLIOTECA DE JOSÉ MA. 
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MORELOS,  PRESENTO LO MAS SOBRESALIENTE AL MUNICIPIO EN SU CULTURA Y ESPACIOS 
RECONOCIDOS Y LA BIBLIOTECA CHALCHIHUITES, REALIZO SU VERBENA CON CUENTA CUENTOS 
EN EL JARDÍN DE NIÑOS  GABILONDO SOLER.   

EL PERSONAL DE BIBLIOTECA CHALCHIHUITES, SIGUE PARTICIPANDO EN LOS MIÉRCOLES DE 
LECTURA. 

Estadísticas 

BIBLIOTECAS USUARIO ATENDIDO    LIBROS CONSULTADOS    SERV. MOD. DIGITAL 

 

GUALTERIO                                       222                             420 

HIDALGO DEL MANTO                        95                               71 

JOSÉ MA. MORELOS                         240                            236 

CHALCHIHUITES                                667                            670                                              250 

TOTAL                                              1224                            1397 

 

INFORME DEL MES DE OCTUBRE 

COMO  CADA MES Y DE ACUERDO A LA PLANEACIÓN, SE EFECTUARON LOS SIGUIENTES EVENTOS: 

TERTULIAS, CÍRCULO DE LECTURA, JUEGOS DE INVESTIGACIÓN COMBINANDO TODO ESTO  CON 
MANUALIDADES. 

EN JOSÉ MA. MORELOS REALIZARON ACTIVIDADES ALUSIVAS  AL ANIVERSARIO DEL MUNICIPIO,  

EN CABECERA MUNICIPAL EN BASE A LAS EFEMÉRIDES SE CELEBRO EL  12 DE OCTUBRE Y EL  DÍA 
DEL ANCIANO,  

EN HIDALGO DEL MANTO PRESENTO UNA OBRA DE TEATRO TITULADA LA LLORONA,   

 Estadísticas 

 

BIBLIOTECA                  USURARIO ATENDIDO  LIBROS CONSULTADOS  SERV. MODULO DIGITAL 

 

CHALCHIHUITES                               532                        699                                           186 

GUALTERIO                                       559                        829 

HIDALGO DEL MANTO                      179                        106 

JOSÉ MA. MORELOS                        317                        306 

TOTAL                                              1408                      1824 

SIAPASCH 

C. MARIO DE JESUS RIVERA CHAVEZ 
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 SE RECIBIERON 17 REPORTES EN LA OFICINA DEL AGUA POTABLE MISMOS QUE FUERON 

ATENDIDOS EN SU MOMENTO. 

 

 SE ARREGLARON EN ESTE PERIODO  UN TOTAL DE 41 FUGAS DE AGUA EN DIFERENTES 

PARTES DE LA CABECERA MUNICIPAL Y COMUNIDADES. 

 

 SE ENTREGARON RECIBOS DE AGUA EN EL MES DE SEPTIEMBRE Y OCTUBRE  EN 

ALGUNOS SECTORES EN DONDE HEMOS RECIBIDO UNA RESPUESTA FAVORABLE, Y SE 

CONTINUA CON ESTA ACTIVIDAD. 

 

 SE PRESENTARON LOS SIGUIENTES SERVICIOS 

SUSPENSIÓN TEMPORAL 7 

RECONEXIONES 6 

CONTRATOS  7 

 SE REHABILITO CON MAQUINARIA PESADA EL SERVICIO DE AGUA EN LAS COMUNIDADES 

QUE FUERON AFECTADAS POR LAS PASADAS LLUVIAS, EN DONDE LAS CORRIENTES DE 

AGUA SE LLEVO LA TUBERÍA. 

INFORME FINANCIERO: 

INGRESOS: 

INGRESOS DEL MES DE SEPTIEMBRE  $74,220.37 
INGRESOS DEL MES OCTUBRE $97,624.02 

  
EGRESOS: 

EGRESOS DEL MES DE SEPTIEMBRE $39,722.80 
EGRESOS DEL MES OCTUBRE  $109,778.84 

 

SEGURIDAD PÚBLICA 

LIC. HECTOR MANUEL AYALA ESCAMILLA 

HONORABLE CABILDO 

DEL MUNICIPIO DE CHALCHIHUITES, ZAC. 

P R E S E N T E: 

POR MEDIO DEL PRESENTE, ME PRESENTO ANTE USTEDES CON EL FIN DE RENDIR INFORME DE 
ACTIVIDADES CORRESPONDIENTES A ESTA DIRECCIÓN DE SEGURIDAD PÚBLICA A MI CARGO, 
SIENDO ESTE DE LA SIGUIENTE MANERA: 
 
DURANTE LOS MESES DE SEPTIEMBRE Y OCTUBRE DEL PRESENTE AÑO, ESTA DIRECCIÓN, HA 
BRINDADO APOYO A DIVERSAS INSTITUCIONES EDUCATIVAS Y RELIGIOSAS, EN EVENTOS 
PROGRAMADOS Y REALIZADOS POR LAS MISMAS CONSISTENTES EN EL RESGUARDO DE LOS 
EVENTOS, ASÍ COMO VIALIDAD EN LOS DESFILES, PEREGRINACIONES Y MARCHAS. 
 
DE IGUAL FORMA SE HAN REALIZADO RECORRIDOS EN DIVERSAS COMUNIDADES CON EL FIN DE 
RESGUARDAR EL ORDEN Y LA PAZ PÚBLICA. ASÍ COMO CONSTANTES RECORRIDOS EN LA 
CABECERA MUNICIPAL, CON EL FIN DE EVITAR DISTURBIOS A LA PAZ PÚBLICA, ASÍ COMO EL 
CONSUMO DE BEBIDAS EMBRIAGANTES EN VÍA PÚBLICA. 
 
RESULTANDO CON ESTO, LA DETENCIÓN DE VARIAS PERSONAS, LAS CUALES SE HAN PUESTO A 
DISPOSICIÓN INMEDIATA DEL JUEZ COMUNITARIO PARA SU RESPECTIVA SANCIÓN. 
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ASÍ MISMO, ME PERMITO INFORMAR QUE EN LA PRIMERA QUINCENA DEL MES DE SEPTIEMBRE, LA 
TOTALIDAD DE LOS ELEMENTOS PERTENECIENTES A ESTA CORPORACIÓN, ASISTIERON A LA 
CIUDAD DE ZACATECAS A LA PRACTICA DE LOS EXÁMENES DE CONTROL Y CONFIANZA DE LOS 
CUALES AUN NO SE HA RECIBIDO RESULTADO ALGUNO. 
 
                   
ME PERMITO TAMBIÉN INFORMAR, QUE EN PASADOS DÍAS FUE ENTREGADA UNA CAMIONETA 
MARCA DODGE RAM 2012 DESTINADA PARA EL USO EXCLUSIVO DE PATRULLA, EQUIPANDO LA 
MISMA CON LOS ACCESORIOS QUE YA SE CONTABAN EN ESTA CORPORACIÓN. 
 
DE IGUAL MANERA NOS FUE ENTREGADO UN UNIFORME COMPLETO PARA CADA OFICIAL Y EL 
SUSCRITO, POR PARTE DE LA COMPAÑÍA MINERA FIRST MAJESTIC Y EL CUAL CONSTA DE: 
CHAMARRA, PANTALÓN, PLAYERA, CACHUCHA, BOTAS Y FORNITURA. 
 
TAMBIÉN EN DÍAS PASADOS, FUIMOS APOYADOS POR PARTE DE LA COMPAÑÍA ‘’MINCO’’ CON 
EQUIPO PARA LOS ELEMENTOS EL CUAL CONSISTE EN: PASA MONTAÑAS, LENTES DE SEGURIDAD, 
GUANTES Y LÁMPARA, LOS CUALES SON DE MUCHA UTILIDAD PARA EL DESARROLLO MEJOR DE 
NUESTRAS FUNCIONES. 
 
SIN MAS POR EL MOMENTO, ME DESPIDO ESPERANDO DAR CUMPLIMIENTO CON EL INFORME 
REQUERIDO Y REITERANDO LAS SEGURIDADES DE MI CONSIDERACIÓN DISTINGUIDA. 

 
 
SINDICATURA 

LIC. DANIEL ARTURO ESPARZA LOPEZ 

SE TRABAJÓ EN CONJUNTO CON MIEMBROS DEL H. AYUNTAMIENTO PARA HACER EL PROYECTO 
DE CONTRATO PARA EL ARRENDAMIENTO DEL MERCADO MUNICIPAL, A LA UNIÓN DE LOCATARIOS 
REAL DE MINAS DE CHALCHIHUITES. 

EL DÍA 15 DE AGOSTO SE FIRMA UN CONVENIO EN CONJUNTO CON EL C. PRESIDENTE MUNICIPAL, 
CON OBRAS PÚBLICAS  Y FINANZAS DEL ESTADO, APORTANDO EL MUNICIPIO LA CANTIDAD DE $ 
409,200.00 (CUATROCIENTOS NUEVE MIL, DOSCIENTOS PESOS 00/100 M.N.), PARA ABASTECER AL 
MUNICIPIO 400 TONELADAS DE CEMENTO GRIS, PARA EL FORTALECIMIENTO DE OBRAS  DE 
INFRAESTRUCTURA FÍSICA DEL ESTADO. PARA ABATIR EL REZAGO SOCIAL DEL MUNICIPIO. 

ASISTÍ EN EL MES DE SEPTIEMBRE A LA COMUNIDAD DE LA FLORIDA A LLEVAR A CABO UNA 
DILIGENCIA DE CARÁCTER CIVIL, RELACIONADA CON UNA DEMANDA EN LA QUE EL MUNICIPIO ES 
LA PARTE DEMANDADA, EN LA QUE UN SUPUESTO DUEÑO RECLAMA ESA PORCIÓN DEL TERRENO 
DONDE SE ENCUENTRA EL BORDO DE ABREVADERO, Y EL MUNICIPIO LO ÚNICO QUE ARGUMENTA 
ES QUE CUANDO EN ESE LUGAR SE INVIRTIERON RECURSOS PÚBLICOS PARA LA CONSTRUCCIÓN 
DE ESE BORDO PARA ABASTECER DE AGUA PARA EL GANADO DE TODA LA COMUNIDAD, EL 
ESPACIO NO ESTABA EN POSESIÓN DE NADIE. ESE MISMO DÍA POR LA TARDE REGRESÉ A LA 
COMUNIDAD MENCIONADA EN COMPAÑÍA DEL PRESIDENTE MUNICIPAL, PARA ORGANIZAR LA 
ASAMBLEA DONDE LOS HABITANTES DE LA COMUNIDAD ELIGIERAN A SU DELEGADO. ESTO A 
PETICIÓN DE LOS MISMOS HABITANTES DE LA COMUNIDAD. 

A PETICIÓN DE LOS HABITANTES DE LA COMUNIDAD DEL REFUGIO, EN EL MES DE OCTUBRE, 
ASISTIMOS MI PERSONA Y EL C. REGIDOR DE ESTE AYUNTAMIENTO, MODESTO ATILANO BARBOZA, 
PARA ORGANIZAR LA ASAMBLEA DE LA ELECCIÓN DEL DELEGADO. 

IGUALMENTE HE ACUDIDO A LA CIUDAD DE ZACATECAS AL TRIBUNAL DE CONCILIACIÓN Y 
ARBITRAJE, EN COMPAÑÍA DEL C. LIC. GUSTAVO LEMUS FLORES, PARA DARLE SEGUIMIENTO DE 
LAS DIVERSAS DEMANDAS DE LAS QUE SOMOS PARTE. 

SE INTERPUSO UN ESCRITO ANTE EL JUZGADO DE DISTRITO CON SEDE EN LA CUIDAD DE 
ZACATECAS, COMO CONTESTACIÓN A LA DEMANDA DE AMPARO QUE INTERPUSO LA COMPAÑÍA 
PLATA PANAMERICANA PORQUE CONSIDERABA QUE EL COBRO DEL DERECHO DE ALUMBRADO 
PÚBLICO, ERA INCONSTITUCIONAL Y QUE POSTERIORMENTE SE LE CONCEDIÓ EL AMPARO, Y 
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REQUERÍAN A ESTE AYUNTAMIENTO PARA QUE DEVOLVIERA LA CANTIDAD QUE LA CFE COBRÓ 
INDEBIDAMENTE A LA COMPAÑÍA, Y EL ESCRITO ACLARABA QUE LAS CANTIDADES QUE SE 
RECAUDAN POR CONCEPTO DEL DAP, NO SE ENTERAN A ESTA INSTITUCIÓN POR LA SECRETARIA 
DE FINANZAS DEL GOBIERNO DEL ESTADO DE ZACATECAS. 

SE ASISTIÓ A LA CIUDAD DE ZACATECAS A LA COMISIÓN NACIONAL DEL AGUA, PARA TRAMITAR LA 
ELECTRIFICACIÓN Y LA EXPEDICIÓN DEL TÍTULO DE CONCESIÓN DEL POZO DE AGUA POTABLE DE 
LA COMUNIDAD DE SAN ANTONIO DE GUADALUPE Y TRAMITAR LO CONCERNIENTE PARA LA 
APERTURA DE LA CUENTA MANCOMUNADA ENTRE EL MUNICIPIO Y LA CONAGUA, Y 
POSTERIORMENTE BAJAR EL RECURSO, LA CUAL TIENE POR OBJETO EL EQUIPAMIENTO Y 
OPERACIÓN DEL POZO DE AGUA POTABLE QUE ABASTECERÍA LA COMUNIDAD DE EL PUEBLITO Y 
EL HORMIGUERO.  

CON MOTIVO DE LA DIFÍCIL SITUACIÓN ECONÓMICA EN QUE SE ENCUENTRA EL MUNICIPIO, SE 
ENTABLARON PLATICAS CON LOS TRABAJADORES DE ESTA PRESIDENCIA MUNICIPAL, PARA 
OFRECERLES PODERSE RETIRAR DE SU TRABAJO E INDEMNIZARLES COMO SU HUBIERAN SIDO 
DESPEDIDOS, TENIENDO COMO RESULTADO CIFRAS Y CANTIDADES QUE YA HEMOS CONOCIDO. 

ASISTÍ CON EL MINISTERIO PUBLICO A RATIFICAR LA DEMANDA INTERPUESTA POR MI PERSONA, 
POR EL ROBO DE UN ARMA DE FUEGO. 

TAMBIÉN ASISTÍ A LA COMUNIDAD DE LAS CULECAS, PARA  HACER CONCIENCIA DE UN USO 
RESPONSABLE DEL AGUA, Y DARLES A CONOCER A LOS CIUDADANOS  QUE LOS QUE ELLOS 
PAGARÍAN LO HARÍA SOLAMENTE PARA SUFRAGAR LOS GASTOS QUE SE GENERAN PARA HACER 
LLEGAR EL AGUA A SU DOMICILIO, TENIENDO UNA RESPUESTA POSITIVA, PUES INMEDIATAMENTE 
LOS MOROSOS PAGARON PARTE DE LO QUE DEBÍAN. 

EL 11 DE OCTUBRE SE INTERPUSO DEMANDA POR LA VÍA ORDINARIA CIVIL EN CONTRA DEL C. 
PORFIRIO ESPARZA HERNÁNDEZ, A QUIEN SE LE DEMANDO LO SIGUIENTE: 
EL PAGO DE LA CANTIDAD DE $ 100,000.00 (CIEN MIL PESOS 00/100 MN), QUE SE LE DIERON COMO 
ANTICIPO PARA LA COMPRA DE UN INMUEBLE DE SU PROPIEDAD, EN EL CUAL SE IBA A ADECUAR 
PARA MERCADO MUNICIPAL. 
 
EN ESTE LAPSO DE ESTOS TRES MESES HE APOYADO CON LA CANTIDAD $ 4,000.00 (CUATRO MIL 
PESOS 00/100 M.N.) APROXIMADAMENTE, QUE EN MI CARÁCTER DE SINDICO MUNICIPAL ACUDEN 
DIVERSAS PERSONAS SOLICITANDO APOYO ECONÓMICO; CANTIDADES DE LAS CUALES LAS HE 
ENTREGADO DE MIS PROPIOS RECURSOS. 

TAMBIÉN SE HAN ATENDIDO VARIAS PERSONAS QUE ERRÓNEAMENTE PIENSAN QUE SOBRE EL 
SINDICO RECAE LA ADMINISTRACIÓN DE JUSTICIA MUNICIPAL, O SERVIR COMO MEDIADOR EN LOS 
CONFLICTOS ENTRE PARTICULARES, EXPLICÁNDOLES QUE LA ADMINISTRACIÓN TIENE UNA 
OFICINA PARA ELLO, LA CUAL ESTÁ INTEGRADA POR UN JUEZ COMUNITARIO. 

RELACIÓN DE OFICIOS QUE SE HAN REALIZADO, EN ESTOS MESES EN LA OFICINA DE 
SINDICATURA: 

OFICIO NO. 

CARTA DE RECOMENDACIÓN 21 

CONSTANCIAS VARIAS 19 

CARTAS DE BUENA CONDUCTA 102 

CONTRATOS DE COMPRA-VENTA ENTRE PARTICULARES 4 

CARTA PODER ENTRE PARTICULARES 5 

  

TOTAL DE OFICIOS 151 

 
CULTURA DEL AGUA 

JOANA ELIZABETH APARICIO GONZALEZ 

NO SE PRESENTÓ 
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JUZGADO COMUNITARIO 

JOAQUIN LAZALDE BLANCO 

1.- ESTE   JUZGADO COMUNITARIO ENVIÓ  82 CITATORIOS  A  PERSONAS DE ESTA CABECERA 
MUNICIPAL Y DE LAS DIFERENTES COMUNIDADES, ASÍ MISMO BRINDE  EL APOYO  NECESARIO A LA 
AGENCIA DEL MINISTERIO PÚBLICO DE LA CIUDAD DE SOMBRERETE, ZAC.    DE IGUAL MANERA A 
LOS JUZGADOS 1ERO.Y 2DO.ENVIANDO LOS CITATORIOS PARA EL DESAHOGO DE LA DIFERENTES 
DILIGENCIAS. 

2.- ELABORE 16 CONVENIOS CONCILIATORIOS   ENTRE PARTICULARES.   

3.- LEVANTE 12 ACTAS DE HECHOS POR PROBLEMAS Y/O QUEJAS DE CARÁCTER FAMILIAR, DE 
AGRESIÓN FÍSICA Y VERBAL POR PARTE DE ALGUNO DE LOS CONYUGUES Y  ACTAS DONDE LA 
MUJER DEJA EL HOGAR DEBIDO A LAS AGRESIONES, ASÍ COMO DE CARÁCTER MERCANTIL. 
(LETRAS)  

4.- ATENDÍ A TODAS  LAS PERSONAS QUE SOLICITARON ALGÚN SERVICIO EN ESTE JUZGADO Y DI 
SEGUIMIENTO A LOS ASUNTOS PENDIENTES COMO: COBRO DE PAGARES, PROBLEMAS  ENTRE 
PAREJAS, PROBLEMAS DE DAÑOS EN PREDIOS, PROBLEMAS VECINALES Y PLEITOS POR DAÑOS 
EN PROPIEDAD AJENA, TANTO EN PARCELAS COMO EN AGOSTADEROS. 

5.-  ME APOYO EL DEPARTAMENTO DE SEGURIDAD PÚBLICA PARA  ASISTIR A UNA DILIGENCIA A LA 
COMUNIDAD DE LAGUNA DE TORTUGAS EL DÍA MIÉRCOLES 31 DE OCTUBRE DEL PRESENTE, 
DEBIDO A UNA QUEJA QUE PRESENTO EL C. ERNESTO MIRANDA DE LA SOLEDAD DEL SUR Y ASÍ 
VERIFICAR LOS DAÑOS EN UN PREDIO PROPIO PARA AGOSTADERO. DE IGUAL FORMA RECIBÍ EL 
APOYO DE ESTA CORPORACIÓN EN 2 PROBLEMAS DE AGRESIÓN A LA MUJER Y SUS MENORES 
HIJOS, TANTO EN ESTA CABECERA MUNICIPAL COMO EN LA COMUNIDAD DE LÁZARO CÁRDENAS 
EL 04 DE OCTUBRE. 

6.- CUANDO FUI REQUERIDO  FUERA DE HORARIO ASISTÍ A LA CASA DE JUSTICIA A SOLUCIONAR 
LOS DIFERENTES PROBLEMAS COMO PLEITOS CONYUGALES Y DETENIDOS POR HABER 
COMETIDO ALGUNA INFRACCIÓN COMUNITARIA.   

7.- EL DPTO. DE SEGURIDAD PÚBLICA PUSO A MI DISPOSICIÓN A 11 PERSONAS POR DIFERENTES 
INFRACCIONES COMETIDAS, DE ELLOS 9  CUMPLIERON SU ARRESTO Y 2 FUERON APERCIBIDAS;  3 
SON MUJERES, UNA MENOR DE EDAD.   

8.-ME COORDINE CON LOS 2 COMANDANTES DE LA POLICÍA MUNICIPAL PARA LA ENTREGA DE LOS 
DIFERENTES CITATORIOS AQUÍ Y EN LAS COMUNIDADES 

  

TURISMO MUNICIPAL 

LIC. ZELENDA CABRAL ROMAN 

NO SE PRESENTO 

 
CONTRALORIA MUNICIPAL 

PROFESOR MANUEL CASTAÑEDA PEREZ 

H. CABILDO 

COMPAREZCO ANTE USTEDES EN MI CALIDAD DE CONTRALOR MUNICIPAL, PARA EFECTO DE DAR 
CUMPLIMIENTO A LA OBLIGACIÓN PREVISTA EN EL ARTICULO 105, FRACCIÓN X ( DÉCIMA ) Y 
DEMÁS RELATIVOS A LA LEY ORGÁNICA DEL MUNICIPIO PARA INFORMAR A USTEDES SOBRE LAS 
ACTIVIDADES   MAS RELEVANTES REALIZADAS DURANTE EL BIMESTRE SEPTIEMBRE-OCTUBRE 
DEL 2012. 
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 EN EL MES DE OCTUBRE SE HACE ENTREGA AL SECRETARIO DE GOBIERNO DEL INFORME 

TRIMESTRAL DEL PERIODO: JULIO-AGOSTO-SEPTIEMBRE,  DEL CUAL SE REMITE COPIA A 

LA AUDITORIA SUPERIOR DEL ESTADO PARA SU CONOCIMIENTO Y ANÁLISIS. 

 

 EN EL MES DE OCTUBRE SE SOLICITO AL DIRECTOR DEL DIF MUNICIPAL UN INFORME DEL 

PERIODO: ENERO-SEPTIEMBRE DEL 2012 CON LA SIGUIENTE INFORMACIÓN: 

 
- CANTIDAD MENSUAL QUE RECIBE EL DIF DE DESAYUNOS, ASI COMO EL COSTO Y 

CUOTA DE RECUPERACIÓN.  

- CANTIDAD MENSUAL QUE RECIBE DE LA CANASTA BÁSICA, ASÍ COMO EL COSTO Y 

CUOTA DE RECUPERACIÓN. 

- CANTIDAD MENSUAL DE DESPENSAS, ASÍ COMO EL COSTO Y CUOTA DE 

RECUPERACIÓN. 

 
DANDO RESPUESTA CON EL NUMERO DE OFICIO 188/2012, LAS CUOTAS DE 
RECUPERACIÓN QUEDAN A DISPOSICIÓN DEL DIF PARA ATENDER NECESIDADES DE 
LA INSTITUCIÓN COMO: VIÁTICOS, PAPELERÍA, MATERIAL DE TRABAJO, APOYOS 
ECONÓMICOS PARA TRANSPORTE Y MEDICAMENTOS. 
 

 SE ACUDE A REUNIÓN REGIONAL DE CONTRALORES A SOMBRERETE PARA  RECIBIR 

CAPACITACIÓN SOBRE COMPRA NET   ( PROGRAMA DE LICITACIONES DE OBRA ) EXISTEN 

TRES FORMAS DE LICITACIÓN DE OBRA: 

 
- ADJUDICACIÓN DIRECTA 

- ADJUDICACIÓN RESTRINGIDA 

- ADJUDICACIÓN PÚBLICA 

HACIENDO DE SU CONOCIMIENTO QUE LA PRÓXIMA REUNIÓN REGIONAL SE LLEVARA A CABO EN 
NUESTRO MUNICIPIO EL PRÓXIMO MARTES 13 DE NOVIEMBRE, EN LA CUAL SE BRINDARA 
CAPACITACIÓN SOBRE EL LLENADO DE BITÁCORA ELECTRÓNICA, PARA LO CUAL SERÁN 
CONVOCADOS LOS TITULARES DE OBRAS PUBLICAS Y DESARROLLO SOCIAL. 

 SE ATENDIÓ A PERSONAL DE LA CONTRALORÍA INTERNA DEL ESTADO, QUIENES 

ACUDIERON A REVISAR EL BUZÓN DE QUEJAS Y DENUNCIAS CIUDADANAS, 

POSTERIORMENTE REMITIRÁN A MI PERSONA LAS OBSERVACIONES QUE REQUIEREN DE 

MI INTERVENCIÓN, SI FUERA EL CASO. 

 

 SE REALIZARON VISITAS A LAS SIGUIENTES OBRAS EN PROCESO: 

 
- PAVIMENTACIÓN CON CONCRETO HIDRÁULICO EN CALLE DE ACCESO A LA CAPILLA 

LOCALIDAD: SAN JOSÉ DE BUENAVISTA 
AVANCE: 80% APROX. 
INVERSIÓN: $ 287,261.00 PESOS 
 

- PAVIMENTACIÓN CON CONCRETO HIDRÁULICO EN CALLE 20 DE NOVIEMBRE 

LOCALIDAD: EL PUEBLITO 
AVANCE: 100% 
INVERSIÓN: $ 286,243.00 PESOS 
 

- PAVIMENTACIÓN CON CONCRETO HIDRÁULICO EN CALLE HIDALGO 

LOCALIDAD: JOSÉ MARÍA MORELOS 
AVANCE: 20% APROX. 
INVERSIÓN: $ 353,206.00 PESOS 
 

- PAVIMENTACIÓN CON CONCRETO HIDRÁULICO EN CALLE DE LA CRUZ Y 

PROLONGACIÓN PEÑITA 
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LOCALIDAD: CHALCHIHUITES 
AVANCE:40% APROX. 
INVERSIÓN: $ 526,612.00 PESOS 
 

- SE ACOMPAÑÓ A PERSONAL DE CEAPA A REUNIÓN EN SAN ANTONIO DE GUADALUPE, 

PARA ELEGIR COMITÉ DE VIGILANCIA DEL POZO PARA AGUA POTABLE, ASIMISMO 

ELABORAR EL REGLAMENTO INTERNO QUE DEBERÁ APLICARSE UNA VEZ ENTREGADA 

LA OBRA, LA ENTREGA ESTA PROGRAMADA PARA EL MES DE DICIEMBRE. HACIENDO 

DEL CONOCIMIENTO QUE COMO LO INFORME EN LA REUNIÓN ANTERIOR, EL 

CONTACTO PERMANENTE CON PERSONAL DE CEAPA, HIZO POSIBLE LA GESTIÓN DEL 

EQUIPAMIENTO DEL POZO PARA AGUA POTABLE DE LA COMUNIDAD: EL HORMIGUERO, 

OBRA QUE HA SIDO APROBADA. 

 
- INFORMO AL H. CABILDO QUE POR PARTE DE LA AUDITORIA SUPERIOR DEL ESTADO 

RECIBÍ  PAQUETE DE CONTROL Y SEGUIMIENTO DE OBSERVACIONES REALIZADAS A 

LA CUENTA PUBLICA CORRESPONDIENTE AL EJERCICIO FISCAL 2011, DONDE SE ME 

SOLICITA INTERVENCIÓN DE CONTROL Y RECOMENDACIÓN. POR LO CUAL MEDIANTE 

OFICIO NOTIFIQUE A LOS RESPONSABLES DE LOS DEPARTAMENTOS OBSERVADOS, 

CUMPLAN EN LOS TIEMPOS ESTABLECIDOS CON LA SOLVATACIÓN DE PRUEBAS, 

EVITANDO QUE LA AUDITORIA SUPERIOR DEL ESTADO PROCEDA A LA PROMOCIÓN DE 

LAS RESPONSABILIDADES A LAS QUE HAYA LUGAR. 

 
- MEDIANTE EL NUMERO DE OFICIO 075/2012, SOLICITE A LA TESORERA UN INFORME 

ESPECIFICANDO DE MANERA DESGLOSADA LOS DIVERSOS PROVEEDORES CON LOS 

QUE AL DÍA DE HOY SE TIENE ADEUDO, INFORMANDO AL H. CABILDO QUE ESTA 

CANTIDAD ASCIENDE AL DÍA DE HOY A $ 2, 075,416.64  

APROXIMADAMENTE. 
RECOMENDANDO AL H. CABILDO SU INTERVENCIÓN EN ESTE ASPECTO. 
 

- FINALMENTE LES INFORMO QUE SE ATENDIERON A AUDITORES FEDERALES, QUIENES 

LLEVARON A CABO LA REVISIÓN DEL EJERCICIO 2011 DEL FONDO III, DANDO POR 

TERMINADA SU AUDITORIA  AL DEPARTAMENTO DE DESARROLLO SOCIAL CON 

RESULTADOS FAVORABLES PARA EL H. AYUNTAMIENTO. 

 
CON RELACIÓN AL POZO DE AGUA POTABLE DE SAN ANTONIO  DE GUADALUPE, COMENTA QUE 
EXISTEN 2 PERSONAS QUE LABORAN PARA LA ADMINISTRACIÓN Y QUE COMO HAY UN COMITÉ YA 
NO SE REQUIEREN DE ESTAS PERSONAS, PIDIENDO AL AYUNTAMIENTO TOMAR EN CUENTA ESTE 
APUNTO. 

 
SIN NADA MAS QUE INFORMAR, DEJO A CONSIDERACIÓN DEL H. CABILDO EL PRESENTE INFORME 

EL REGIDOR FRANCISCO PEDROZA PREGUNTA SI ALGÚN INTEGRANTE DEL AYUNTAMIENTO TIENE 

PREGUNTAS RELATIVAS A LOS INFORMES. 

 

LA REGIDORA CLAUDIA OLIVAS, COMENTA QUE DESCONOCÍA LOS ADEUDOS DE PROVEEDORES Y 

LE PREGUNTA AL CONTRALOR MUNICIPAL POR LAS CANTIDADES DE CADA PROVEEDOR. 

 

EL CONTRALOR EXPONE QUE EL TIENE LA RELACIÓN EXACTA  PROVEEDOR POR PROVEEDOR DE 

LOS ADEUDOS DE CADA UNO Y QUE LES PUEDE PROPORCIONAR UNA COPIA. 

 

EL REGIDOR MODESTO ATILANO LE PREGUNTA A MARIO RIVERA  ENCARGADO DE SIAPASCH POR 

LOS 7 CONTRATOS  QUE SE ELABORARON EN LA CALLE DE LA CRUZ, EN EL SENTIDO DE QUE  SI 

EXISTEN LOS CONTRATOS DE SINDICATO Y SE LE CONTESTA QUE ESOS CONTRATOS SON DEL 

MES DE OCTUBRE Y SE INFORMARAN PRÓXIMAMENTE. 
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ASUNTO 6.- ASUNTOS GENERALES 

 
PRIMERAMENTE SE LE CONCEDE LA PARTICIPACIÓN AL SEÑOR ROBERTO RÍOS, EL CUAL 
COMENTA QUE A RAÍZ DEL FALLECIMIENTO DEL DELEGADO DE TRANSITO, SE REQUIERE LA 
PRESENCIA DE ALGUIEN QUE ATIENDA LO CONCERNIENTE EN EL MUNICIPIO EN VIALIDAD,  QUE 
JÓVENES DE 12 O 13 AÑOS MANEJAN VEHÍCULOS  SIN TOMAR PRECAUCIONES ADECUADAS Y QUE 
NO RESPETAN LOS ALTOS POR FALTA DE SEÑALAMIENTOS VIALES,  QUE CONDUCTORES SE VAN 
EN SENTIDO CONTRARIO Y QUE NO EXISTE CULTURA VIAL. PIDE AL AYUNTAMIENTO COMO 
CUERPO COLEGIADO GESTIONAR ANTE LAS INSTANCIAS CORRESPONDIENTES, SOLICITANDO UN 
DELEGADO DE TRANSITO. 
 
EL SINDICO MUNICIPAL EXPONE  QUE YA SE LLEVO A CABO UNA REUNIÓN DE CABILDO PARA 
ANALIZAR LA SITUACIÓN DE CONGESTIONAMIENTO VIAL EN ALGUNAS CALLES, QUE EN ESA 
REUNIÓN SE OBSERVO LA NECESIDAD DE SOLICITAR UN DELEGADO DE TRANSITO, PERO QUE NO 
TODOS LOS INTEGRANTES DEL AYUNTAMIENTO SE MANIFESTARON A FAVOR DEL COMENTARIO; 
QUE ÉL ESTÁ DE ACUERDO EN QUE EXISTA UN DELEGADO DE TRANSITO PARA DAR SEGURIDAD Y 
NO VIOLAR LAS GARANTÍAS DE LAS PERSONAS.  
 
EL REGIDOR RAYMUNDO ROSALES, COMENTA QUE YA SE HABÍA PLATICADO ACERCA DEL 
DELGADO DE TRANSITO, QUE PRIMERO SE PIDE UN DELEGADO Y DESPUÉS LA MISMA CIUDADANÍA 
RENIEGA DE LAS ACTIVIDADES DEL MISMO; EXPONE QUE SI SE PUEDE PEDIR AL ESTADO PERO NO 
SE SABE   LA CALIDAD DEL DELEGADO QUE SE ENVÍE AL MUNICIPIO.  ACLARA QUE EL 
AYUNTAMIENTO NO ES RESPONSABLE DIRECTO DE LAS ACTIVIDADES QUE HAGA EL DELEGADO. 
 
EL REGIDOR MODESTO ATILANO CONSIDERA QUE ES MUY BUENA LA APORTACIÓN QUE HACE EL 
SEÑOR ROBERTO RÍOS, QUE EL TRÁNSITO NO GENERA GASTOS Y QUE PUEDE SER UNA PERSONA 
DE LA MISMA ADMINISTRACIÓN, QUE SÍ NECESARIO EL  DELEGADO POR LA SITUACIÓN DE VARIAS 
CALLES COMO LA ALDAMA Y MERCADO. 
 
LA REGIDORA CLAUDIA OLIVAS COMENTA QUE EL PUEBLO HA CRECIDO Y QUE FALTAN 
SEÑALIZACIONES AL IGUAL QUE UN DELEGADO,  PROPONE QUE SEGURIDAD PUBLICA 
INTERVENGA EN VIALIDAD MIENTRAS  SE TENGA UN DELEGADO DE TRANSITO. 
EL DIRECTOR DE SEGURIDAD PUBLICA MANIFIESTA QUE ELLOS TRATAN DE QUE NO SE ROMPAN 
CON LOS REGLAMENTOS DE VIALIDAD Y QUE CASI TODAS LAS CALLES  CARECEN DE 
SEÑALIZACIÓN, ADEMÁS DE QUE ALGUNAS PERSONAS SE MOLESTAN CON ELLOS AL HACERLES 
OBSERVACIONES POR ESTE TIPO DE FALTAS,  QUE NO PUEDEN SANCIONAR Y  QUE NO ES 
POSIBLE QUE SE DESIGNE UNA PERSONA DE LA ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL COMO DELEGADO 
DE TRANSITO POR SER UNA FACULTAD DEL ESTADO  
 
NUEVAMENTE EL SEÑOR ROBERTO RÍOS COMENTA QUE SI LLEGA UN DELEGADO AL MUNICIPIO 
DEBERÁ  SER UNA PERSONA CAPACITADA PARA DESEMPEÑAR SU LABOR Y QUE EL SERIA UNO DE 
LOS PRIMEROS CIUDADANOS  EN APOYAR LAS ACTIVIDADES DEL DELEGADO QUE SE ENVÍE DE 
PARTE DEL ESTADO. 
 
EN OTRO TEMA, EL SINDICO MUNICIPAL EXPONE QUE CON RELACIÓN AL PREDIO DEL BARRIO DE 
LA ALTAMIRA QUE SE HABÍA DISCUTIDO EN SESIONES DE CABILDO PASADAS; QUE UNA VEZ QUE 
DE VERIFICO QUE NO AFECTA, ADEMÁS DE QUE SE HA TOMADO EN VARIAS REUNIONES DE 
CABILDO SIN TOMAR UN ACUERDO CLARO DEL MISMO, PROPONE QUE SE DESTINE DICHO PREDIO 
A LA CONSTRUCCIÓN DE UN PARQUE O ESPACIO RECREATIVO; EL PREDIO EN CUESTIÓN TIENE 
LAS SIGUIENTES CARACTERÍSTICAS: 
AL NORTE MIDE 19.40 MTS  Y LINDA CON CALLE DEL VALLE; AL SUR MIDE 28.80 MTS Y LINDA CON 
VICTOR GARCIA SARELLANO; AL ORIENTE MIDE 21.40 MTS Y LINDA CON CALLE ALTAMIRA; POR 
ULTIMO POR EL PONIENTE MIDE 7.20 MTS Y LINDA CON CALLE DEL VALLE. SIENDO SU SUPERFICIE 
TOTAL DE 306.00 M2. 
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EL PRESIDENTE MUNICIPAL COMENTA QUE SI NO HUBIERA EXISTIDO EL CONFLICTO EN ESE 
PREDIO, A ESTAS FECHAS YA ESTARÍA CONSTRUIDO EL PARQUE. 
 
SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL AYUNTAMIENTO LA PROPUESTA DEL SÍNDICO MUNICIPAL Y EL 
MISMO, DETERMINA POR UNANIMIDAD QUE EL SIGUIENTE PREDIO, UBICADO EN EL BARRIO 
ALTAMIRA Y MIDE, AL NORTE 19.40 MTS  Y LINDA CON CALLE DEL VALLE; AL SUR MIDE 28.80 MTS Y 
LINDA CON VICTOR GARCIA SARELLANO; AL ORIENTE MIDE 21.40 MTS Y LINDA CON CALLE 
ALTAMIRA; POR ULTIMO POR EL PONIENTE MIDE 7.20 MTS Y LINDA CON CALLE DEL VALLE. SIENDO 
SU SUPERFICIE TOTAL DE 306.00 M2. SE DESTINE A LA CONSTRUCCIÓN DE UN PARQUE O ESPACIO 
RECREATIVO EN BENEFICIO DE LA CIUDADANÍA, ESPECIALMENTE PARA LOS HABITANTES DEL 
BARRIO ALTAMIRA. 
 
 
EL REGIDOR RAYMUNDO ROSALES COMENTA QUE SI ANTES NO SE HABÍA TOMADO EL ACUERDO 
ERA POR  QUE FALTABA VERIFICAR QUE NO EXISTIERA ALGÚN PROBLEMA LEGAL. ADEMAS, EL 
REGIDOR EXPONE QUE EL ESTA DE ACUERDO CON LA PROPUESTA DEL SINDICO MUNICIPAL EN 
BASE A QUE EL MISMO ACLARA QUE NO EXISTE NINGUN  IMPEDIMENTO LEGAL. 
 
 
 
PASANDO A OTRO PUNTO, LA REGIDORA CLAUDIA OLIVAS EXPONE QUE EN LA PASADA 
CONVOCATORIA QUE REALIZO LA EMPRESA MINERA FIRST MAJESTIC, SE AUTORIZARON VARIOS 
PROYECTOS; DENTRO DE LOS MISMOS SE CONTEMPLO LA ALAMEDA EN DONDE  LA COMUNIDAD 
PARTICIPARÍA CON MANO DE OBRA, PERO QUE A FINAL DE CUENTAS NO HAN PARTICIPADO, 
MOTIVO POR EL CUAL ESTÁ DETENIDA PROPONE QUE PERSONAL DE OBRAS TRABAJE EN ESE 
PROGRAMA DE RECUPERA TU ESPACIO, YA QUE ES EL MAS GRANDE. 
 
EL REGIDOR FRANCISCO PEDROZA COMENTA QUE ESOS PROYECTOS ERAN CON EL FIN DE QUE 
LA CIUDADANÍA PARTICIPARA Y QUE LOS LINEAMIENTOS ERAN QUE LA EMPRESA MINERA 
PROPORCIONARÍA EL MATERIA Y LA CIUDADANÍA MANO DE OBRA. 
 
EL SINDICO MUNICIPAL COMENTA QUE TODOS HAGAMOS NUESTRA TAREA, EL  MUNICIPIO COMO 
MUNICIPIO Y  CIUDADANO COMO CIUDADANO. 
 
LA REGIDORA LILIA MORENO PIDE QUE SE LES RECUERDE LA FECHA DEL FORO DE IMPACTO 
AMBIENTAL DIRIGIDO A LA CIUDADANÍA, YA QUE ES MUY IMPORTANTE Y AUN NO SE TIENE FECHA. 
 
EL REGIDOR FRANCISCO PEDROZA COMENTA QUE EN RELACIÓN A UNA SOLICITUD DE LA 
TELESECUNDARIA DE JOSÉ MARÍA MORELOS RESPECTO AL VELADOR DE LA MISMA, A LO CUAL EL 
PRESIDENTE MUNICIPAL INFORMA QUE YA ESTA SOLUCIONADO EL PROBLEMA CON UNA 
PROPUESTA DE LA MISMA ESCUELA. 
 
EN OTRO ASUNTO Y ANTE LA SITUACIÓN DE QUERER PARTICIPAR INTEGRANTES DEL SINDICATO 
DE TRABAJADORES, LOS CUALES SE ACUERDO AL REGLAMENTO INTERIOR DEL AYUNTAMIENTO 
NO SE REGISTRARON PARA PARTICIPAR EN LA SESIÓN DE CABILDO,  EL SÍNDICO MUNICIPAL 
EXPONE QUE PUEDE PARTICIPAR UNA SOLA PERSONA 
 
SE LE CONCEDE LA PARTICIPACIÓN AL DELEGADO DEL SINDICATO, EL CUAL PIDE UNA RESPUESTA 
ACERCA DE LOS ADEUDOS PENDIENTES QUE TIENE EL AYUNTAMIENTO PARA CON EL SINDICATO, 
CONSISTIENDO EN BONO DE  DESPENSA DE  JUNIO  A OCTUBRE DE 2012, BONO DEL MEJOR 
SERVIDOR PUBLICO CADA 27 DE OCTUBRE POR $2,000.00 PESOS,  Y  PAGO DE SEGURO DE VIDA 
DE 40 TRABAJADORES CON UN  COSTO POR PERSONA DE $1,690.00 PESOS . 
 
EL SINDICO MUNICIPAL EXPONE QUE SE CHECARÁ ANTE CON QUIEN CORRESPONDA YA QUE EL 
AYUNTAMIENTO NO MANEJA LAS FINANZAS SINO TESORERÍA Y QUE LO MAS PRONTO POSIBLE SE 
LES PAGUE PRIORIZANDO EL PAGO. 
 
EL PRESIDENTE MUNICIPAL COMENTA QUE AHORITA LAS CONDICIONES ECONÓMICAS DE LA 
ADMINISTRACIÓN SON DIFÍCILES,   QUE SE ESTA EN LA MEJOR DISPOSICIÓN DE HACERLES LOS 
PAGOS PENDIENTES EN ENERO, YA QUE EN ESA FECHA LA ADMINISTRACIÓN PUEDE CONTAR CON 
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CAPITAL POR LOS IMPUESTOS DE CATASTRO, YA QUE  EN ESTOS MOMENTOS LO ÚNICO QUE SE 
PUDO CONSEGUIR ES EL 80%  DE PARTICIPACIONES DE FONDO IV PARA PAGO DE AGUINALDO, 
QUE ESTÁN EN LA MEJOR DISPOSICIÓN PERO NO SE CUENTA CON LIQUIDEZ SUFICIENTE. 
 
LA REGIDORA CLAUDIA OLIVAS PREGUNTA QUE QUIEN PROMUEVE AL TRABAJADOR DEL AÑO Y  EL 
DELGADO SINDICAL CONTESTA QUE REALMENTE EL PREMIO SE UTILIZA PARA COMPRAR 
MATERIAL Y CONTINUAR CON LA CONSTRUCCIÓN DEL SALÓN COMUNAL. 
 
EL REGIDOR MODESTO ATILANO EXPONE QUE EFECTIVAMENTE  DENTRO DE LOS ADEUDOS  QUE 
ENTREGO EL CONTRALOR  VIENE LA CANTIDAD QUE SE LES ADEUDA AL SINDICATO. 
LA REGIDORA CLAUDIA OLIVAS COMENTA QUE PARA EL MES DE DICIEMBRE ESTAN LOS PAGOS DE 
AGUINALDO Y QUE ES EL MES GASTADO, PERO QUE EN ENERO VIENE EL PAGO DE PREDIAL Y QUE 
ES CUANDO HAY MAS POSIBILIDAD PARA PAGAR. 
 
EL REGIDOR MODESTO  ATILANO  PROPONE QUE LA QUINCENA DEL PRIMERO DE DICIEMBRE EN 
LUGAR DE PAGARLES LA DIETA A LOS REGIDORES, SE PAGUE UNA PARTE AL SINDICATO Y QUE EN 
ENERO SE LES PAGUE A LOS REGIDORES. 
 
EL REGIDOR RAYMUNDO ROSALES COMENTA QUE EL PROBLEMA  ES QUE ESOS INGRESOS SE 
TOMAN EN CUANTA PARA LOS INGRESOS DEL PRÓXIMO AÑO Y DESPUÉS AUDITORIA SE LOS HACE 
RESARCITORIOS,  QUE SI ES PERSONAL, CADA REGIDOR PUEDE PRESTAR SU QUINCENA 
DESPUÉS DE HABERLA COBRADO PARA EL FIN MENCIONADO.  
 
EN OTRO ASUNTO, EL PRESIDENTE MUNICIPAL EXPONE QUE ACUDIÓ UN COMISIONADO DEL 
BANCO  HSBC,  QUE POR MEDIO DE FIRST MAJESTIC SE GESTIONO UN CAJERO AUTOMÁTICO EN 
EL MUNICIPIO CON EL BANCO MENCIONADO,  QUE LA EMPRESA MINERA QUIERE QUE SE PONGA 
EL CAJERO PARA BENEFICIO DE LA CIUDADANÍA. INFORMA QUE EN LA PRESIDENCIA MUNICIPAL SE 
BUSCO UNA POSIBLE UBICACIÓN DONDE ESTA LA OFICINA DE CATASTRO Y QUE DICHA OFICINA 
TENGA SU ACCESO POR LA CALLE HIDALGO FRENTE A LA ESCUELA, ACLARA QUE EL BANCO SE 
COMPROMETE EN TRAER LOS MATERIALES NECESARIO  PERO QUE EL MUNICIPIO PAGUE EL 
SERVICIO DE LUZ;  PIDE LA AUTORIZACIÓN AL H. AYUNTAMIENTO  PARA LA INSTALACIÓN DEL 
CAJERO DENTRO DE LAS INSTALACIONES DE LA PRESIDENCIA EN UN ESPACIO  DONDE 
ACTUALMENTE SE UBICA LA OFICINA DE CATASTRO 

EL SINDICO MUNICIPAL PREGUNTA SI NO PUEDE SER UBICADO DICHO CAJERO EN UN ESPACIO 
PUBLICO Y EL PRESIDENTE CONTESTA QUE EN ESE LUGAR SERIA LO MEJOR POR SEGURIDAD. 

POR UNANIMIDAD SE AUTORIZA EL PERMISO  PARA QUE SE INSTALE EL CAJERO DE HSBC DENTRO 
DE INSTALACIONES DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL, EN EL LUGAR MAS ADECUADO PARA LA 
ADMINISTRACION  Y    QUE EL BANCO HSBC CUBRA TODOS LOS GASTOS TANTO DE ADECUACIÓN, 
ASÍ COMO DEL ARREGLO DEL ACCESO A LA OFICINA DE CATASTRO. 

PUNTO 7.- CLAUSURA 

SIENDO LAS  19 HORAS CON 34  MINUTOS,  SE DECLARA FORMALMENTE CONCLUIDOS LOS 
TRABAJOS DE LA  XXIV   REUNION ORDINARIA DEL H. AYUNTAMIENTO DEL MUNICIPIO DE 
CHALCHIHUITES, ZACATECAS, DECLARANDO VALIDOS TODOS LOS ACUERDOS DE LA REUNION. 
 

 
 

SECRETARIO DEL H. AYUNTAMIENTO. 
 
 
 

C. CARLOS CUEVAS RODRÍGUEZ 
 


